



Le récent vainqueur du championnat NBA avec son équipe les Toronto Raptors, Pascal Siakam, a décliné une invitation à lui adresser par le ministre des Sports et de l'Education Physique, le Pr Narcisse Mouelle Kombi.

En effet, une information selon laquelle le champion NBA 2019 a boycotté une rencontre samedi passé avec le ministre des Sports et de l'Education Physique a, comme une trainée de poudre embrassé la toile. Pascal Siakam, en compagnie de Michael Ujiri Masai, président des Raptors de Toronto, a justifié ce faux bond par le fait que son voyage au Cameroun est un séjour privé, organisé en mémoire de son papa décédé, et aussi en vue détecter des jeunes talents du basketball au Cameroun.

Une source dans l'entourage de la nouvelle star camerounaise, a par contre confié à 237actu.com que le puissant ailier des Raptors de Toronto souhait être reçu plutôt par le président de la république, le premier sportif, comme tel a souvent été le cas sous d'autres cieux.

La Fédération Camerounaise de Basketball (FECABASKET), a pour sa part, dans un communiqué, présenté des excuses au ministre des Sports. Concernant le rendez-vous manqué la FECABASKET, sans évoquer les véritables raisons écrit : « *il n'a malheureusement pu être honoré malgré les assurances préalablement données à la FECABASKET qui souhaitait*

vivement que la reconnaissance de la patrie à M. Pascal Siakam, déjà exprimée par le Chef de l'Etat, S.E Paul Biya, soit réaffirmée par le MINSEP, principal responsable du domaine des sports, à travers une audience de courtoisie et de communion patriotique»

Lire le communiqué de la FECABASKET